

Herren Bezirksklasse C Gruppe 10 Augsburg-Nord (4er) (Bayerischer TTV - Schwaben-Nord)

TSV Kühbach 1924 IV : SpVgg Westheim III
Freitag, 17.11.2023, 20:00 Uhr

Niederlage für den TSV Kühbach 1924 IV

Als Jürgen Hillmaier sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Bezirksklasse C Gruppe 10 Augsburg-Nord (4er) (Bayerischer TTV - Schwaben-Nord) nach ca. 24 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 1:9 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TSV Kühbach 1924 IV besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TSV Kühbach 1924 IV meist auf verlorenem Posten, denn nur 5 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag wiederum Görzen, Vihl und Singer, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Der Verlauf im Einzelnen: Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Krepold / Zöttl beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Görzen / Vihl. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten im Anschluss Pischl / Fischer letztlich auf Lager, um Singer / Hillmaier final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 1:11, 1:11, 2:11. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Pischl / Fischer nur 4 Punktgewinne in allen drei Sätzen insgesamt gelangen. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Josef Pischl bei der schlussendlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Michael Singer. Das musste man neidlos anerkennen. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Marisa Zöttl gegen Eduard Görzen, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Wenig später ging es beim Stand von 0:4 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. 11:9, 4:11, 6:11, 11:9, 11:8 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Markus Krepold und Jürgen Hillmaier den letzten Ballwechsel spielten. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Anton Fischer über die 1:3-Niederlage gegen Robert Vihl hinweggetröstet werden musste. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 1:5. Josef Pischl verpasste es dann mit einem 1:3 gegen Eduard Görzen, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Sieg für das Gastteam vorzeitig fest. Marisa Zöttl bekam anschließend ihren Gegner Michael Singer beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Beim 0:3 gegen Robert Vihl fand Markus Krepold von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Das musste man neidlos anerkennen. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Resultat: TSV Kühbach 1924 IV 1 Punkte, SpVgg Westheim III 8 Punkte. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Jürgen Hillmaier war für Anton Fischer schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diese Niederlage hat der TSV Kühbach 1924 IV in der Saison nun 0 Saison-Siege, 6 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 24.11.2023 gegen den TSV Rehling II bevor. Für die SpVgg Westheim III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den FC Laimering-Rieden am 24.11.2023 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 12:0 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TSV Kühbach 1924 IV

Doppel: Krepold / Zöttl 0:1, Pischl / Fischer 0:1

Einzel: J. Pischl 0:2, M. Zöttl 0:2, M. Krepold 1:1, A. Fischer 0:2

SpVgg Westheim III

Doppel: Görzen / Vihl 1:0, Singer / Hillmaier 1:0

Einzel: E. Görzen 2:0, M. Singer 2:0, R. Vihl 2:0, J. Hillmaier 1:1